
 
 

Campo Bom, 27 de fevereiro de 2018. 

  
PEDIDO DE INFORMAÇÃO ___/2018 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 
O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado diretor da CORSAN no Município, Sr. Leonardo Pilz, o seguinte 
pedido de informação referente ao serviço da referida estatal: 

1- Por que o bairro Firenze sofre com constante falta de abastecimento 
de água? 

2- Existem obras na tubulação/encanamento em andamento na região do 
Bairro Firenze? 

3- São feitas análises periódicas na qualidade da água ofertada aos 
moradores da região acima citada? 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 Os questionamentos acima feitos se dão após inúmeras reclamações 
dos moradores do bairro de constante falta de água na região, assim como, 
frequentemente a água fornecida se dá com coloração turva e com cheiro e 
gosto extremamente desagradáveis. 

 
Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   

 

 
________________________________________ 

Tiago Souza 
Vereador do PCdoB 

 
 

 
 
 

 
 


